

OPINIÓN DE LOS partidos políticos

SOMOS POZUELO

La prepotencia nunca es buena aliada

A los vecinos de Pozuelo, nos está tocando vivir momentos tensos por un gobierno municipal empeñado en hacer valer su superioridad por encima de todas las cosas.

Tenemos una alcaldesa y dos tenencias de alcaldía que nada tienen que ver con nuestro municipio. Por ello es muy complicado gobernar con sentimiento hacia los vecinos. Tres personas con mucho poder y que ni viven ni sienten Pozuelo.

Por ello, gobiernan a base de impulsos, fotos y titulares en redes sociales vacíos de contenido.

Mientras nuestro municipio se va deteriorando.

Colegios públicos que se nos caen a trozos, polideportivos como el Carlos Ruiz con unas instalaciones que dan pena, bibliotecas que cuando llueve se inundan, Valle de las Cañas en concesión privada que hace lo que le da la gana, carriles bici inacabados, ni un solo parking seguro para promocionar el uso de la bicicleta y ya como colofón un pueblo sin fiestas patronales.

En qué momento se le ocurrió a la Sra. Tejero anunciar la construcción de una plaza de toros. Otro titular más. No sabemos ni entendemos de donde vino esta idea. Pero ella con su toque de superioridad, quiso llevarse el premio a la originalidad y lo que se ha llevado son protestas de todo tipo.

Ella no lo sabe porque no es de Pozuelo, pero aquí la que escribe, nunca había visto a tanta gente de ideologías o sin ellas unida por defender algo suyo. Ya está bien, cuenten con las vecinas y vecinos cuando quieran acometer grandes proyectos. Se llama Participación Ciudadana.

Se han dado cuenta y ya han convocado reuniones para explicar a los vecinos su proyecto. Dicen que no lo hemos entendido: No es una Plaza de toros, es un espacio multiusos y que se podrán hacer corridas de toros. No, partido Popular, no es que no lo hayamos entendido, es que no la habéis querido colar y os ha salido rana.

Desde Somos Pozuelo pedimos sanear las infraestructuras municipales existentes y cuando esté todo solucionado, sometamos a la participación ciudadana las decisiones futuras.

Aprovechamos también este espacio para desear a todas las vecinas y vecinos un Feliz 8M y un Feliz mes de marzo feminista.

Patricia Cabal
Concejala de Somos Pozuelo



PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



Los actos simbólicos sí importan

Los actos simbólicos importan. Unen a la ciudadanía y refuerzan propósitos. Nos invita a dejar de lado las diferencias para unirnos por una misma causa, un mismo sentimiento o un mismo dolor. Los actos simbólicos importan y Paloma Tejero nos los ha robado.

Lo hizo en el momento en que ella y su grupo político, el Partido Popular, decidieron eliminar el minuto de silencio que se ha realizado desde hace años frente a la puerta del ayuntamiento tras un asesinato machista y esconderlo entre las cuatro paredes del Pleno. Ellos lo llaman institucionalizar porque les resultará políticamente incorrecto decir la verdad, que no se identifica con la lucha contra la violencia de género, que el término de por sí les incomoda, y que se ven empujados por tanto a negar un problema estructural.

Pensarán también que esconder la reivindicación contra el machismo les permitirá invisibilizar la lucha contra la violencia de género. Pensarán también que eliminar el término Mujer de la Concejalía de Familia contribuirá a quitarle fuerza a las reivindicaciones feministas. Lo que no piensan, no saben o no quieren entender es que quienes luchan contra la violencia de género han logrado hacerse un espacio al que no van a renunciar tan fácilmente. Son muchas las personas que han trabajado, han aprendido y se han concienciado acerca de las enormes desigualdades que vivimos y que muestran su peor rostro mediante crímenes machistas. Son mujeres y hombres, que apoyan la igualdad sin remilgos y sin mochilas ideológicas.

Anclados en el pasado

Con Susana Pérez Quisilant, nos enfrentábamos a un PP torpe e irresponsable en la gestión pero capaz de apoyar el acto simbólico que como Consistorio hemos realizado siempre para rechazar la violencia de género, y ello sin renunciar a sus propias banderas ideológicas. Con Paloma Tejero, sin embargo, ha llegado a Pozuelo el PP más reaccionario, el que esconde la violencia de género, el que contrapone el término *Familia* al de *Mujer*, como si hubiera que elegir entre uno u otro. Un PP que nos quiere anclar en el pasado y transformar las reivindicaciones feministas en inventos.

A este PP le sugerimos que se sacuda las telarañas y el miedo a enfrentar la nueva realidad. Una realidad en la que hombres y mujeres se reconocen iguales y que juntos han asumido la responsabilidad de avanzar hacia una igualdad a la que todavía le queda por recorrer. Y aunque Paloma Tejero y el Partido Popular de Pozuelo traten de invisibilizar esta lacra, robándonos ese minuto de silencio público, Pozuelo seguirá avanzando hacia una igualdad efectiva, porque este convencimiento es mucho mayor que el daño que trate de hacer un gobierno local en una legislatura.

Ángel González Bascuñana
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



El PP se escora a la izquierda y castiga a los vecinos

Con tres meses de retraso y después de haber tenido que prorrogar los Presupuestos de 2023, el Partido Popular ha aprobado los Presupuestos para este año. Unos presupuestos que no entrarán oficialmente en vigor hasta la primavera y que, como explicamos a continuación, suponen un nuevo castigo del PP a los vecinos del municipio.

En primer lugar, el equipo de Gobierno popular ha vuelto a ignorar a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, que al inicio de la presente legislatura prometió que bajaría la presión fiscal en todos los ayuntamientos donde gobierna el PP, aplicando una rebaja en el impuesto de plusvalía. Y en el caso de Pozuelo de Alarcón, el PP no solo rechazó en septiembre la propuesta de VOX para rebajar ese impuesto, sino que en los Presupuestos de 2024 incluye una nueva tasa por el servicio de recogida de residuos sólidos urbanos, que además aún no cuenta con el respaldo legal de la ordenanza municipal correspondiente.

Por otra parte, las nuevas cuentas municipales destinan millones de euros de dinero público a gastos e inversiones que no son prioritarios en estos momentos para el municipio, como la nueva Plaza de toros. Y es que la mala gestión del PP se produce, entre otras cosas, por el desconocimiento de lo que realmente demandan nuestros vecinos y la realidad económica del municipio. Así, como ya ha pasado anteriormente, muchos proyectos fracasan en su ejecución o posterior desarrollo.

También es inconcebible que los nuevos Presupuestos contengan partidas ideológicas más propias de la izquierda. Los vecinos de Pozuelo de Alarcón sufragarán con sus impuestos los más de 300.000 euros destinados a la promoción de la igualdad y la prevención de la violencia de género, que el Ayuntamiento destinará a cursos de defensa personal para las mujeres y adoctrinamiento en las aulas. Una vez más, el PP parece plegarse a la amenaza de una ideología globalista que pretende imponer una única forma de pensar, que desprotege la economía y ataca a la familia.

Estos tres asuntos, entre otros, han llevado a VOX Pozuelo a expresar una enmienda a la totalidad de los Presupuestos para 2024. Los pozueleros no se merecen esta forma de hacer política, con una gestión precipitada e irresponsable.

Ainhoa García Flórez

Portavoz del Grupo Municipal VOX



Importante oferta de suelo público municipal

A nadie se le escapa que la escasez de vivienda y el consecuente elevado precio de la misma, es uno de los más importantes problemas a los que nos enfrentamos en la actualidad. Lo es porque, aparte de otras razones, supone un importante obstáculo para que los jóvenes se independicen y decidan a formar una familia.

Nuestro programa electoral tenía como uno de sus ejes estratégicos el apoyo a las familias. Con ese objetivo se proponían una serie de medidas, a las que ahora se añade la iniciativa de poner en el mercado una importante oferta de suelo público. Con ella se trata de abaratar el precio de la vivienda al impulsar la oferta, liberalizando el suelo y apoyando al sector de la construcción, lo que va a favorecer la creación de nuevos desarrollos urbanísticos.

Se trata de lanzar al mercado más de ochenta y dos mil metros cuadrados, lo que representa la mayor oferta de suelo público llevada a cabo por el Ayuntamiento, y que consta de tres actuaciones distintas: un Plan de Vivienda Municipal de alquiler a precios asequibles; una puesta en el mercado de 113 parcelas de suelo residencial para promotoras y particulares y, por último, una modificación de la ordenanza, que va a permitir al Ayuntamiento gestionar las licencias urbanísticas a través de oficinas privadas externas en un plazo de tres meses.

Por lo que respecta al primero de los proyectos señalados, se trata de sacar a concurso público cuatro parcelas destinadas a construir 163 casas destinadas al alquiler para los jóvenes. Un concurso en el que está previsto que se valoren, además de los lógicos criterios técnicos, la reducción de las rentas de arrendamiento para los jóvenes.

En definitiva, un conjunto de medidas liberalizadoras frente a aquellos que optan por la intervención, como única herramienta para solucionar el problema de la vivienda.

Félix Alba Núñez

Portavoz del Grupo Municipal Popular